



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Ale Jorge Mussi "Alito" es un artista de nuestra provincia, nacido en Valcheta y actual residente de Sierra Grande, que ha creado una serie de obras de arte en las disciplinas pintura y dibujo. Sus aptitudes y habilidades naturales han hecho de él un autodidacta de gran valor para el arte, la cultura y la historia de nuestra zona.

Su afición y admiración hacia los dibujantes Enrique Rapela, Alex Raymond, José Luis Salinas y Molina Campos lo encaminó hacia esta actividad artística que inició como hobbies y merced a su actitud autocrítica y a los aprendizajes adquiridos en la escuela de Alex Raymond, donde estudió con modalidad a distancia, fue perfeccionando a través del tiempo y luego difundiendo en la zona atlántica de nuestra Patagonia.

Sus dotes artísticos le permitió acceder al mundo laboral desempeñándose en tareas vinculadas a dichas capacidades. Así comenzó en la década de los 60 con la realización de publicidad y dibujando caricaturas en el diario "Vos Rionegrina".

Se considera "un buen letrista" sin embargo para la gente es un excelente dibujante y artista de la pintura que realiza sus obras con un estilo particular ya que transmite con sus producciones la idiosincrasia de su lugar tanto las características geográficas y arquitectónicas como a la dinámica propia de la vida social y política mediante variadas caricaturas publicadas en los periódicos de la zona.

En general sus producciones presentan y representan vivencias personales, como sus andanzas por los campos como vendedor ambulante, actividad a la que se dedicó junto a su padre cuando volvió a Valcheta luego de pasar por Viedma y Comodoro Rivadavia. Estas y otras experiencias por la zona serrana y la provincia, se constituyeron en una importante fuente de inspiración para la realización de sus pinturas, dejando en sus obras un importante registro gráfico del lugar.

Fue así como realizó las pinturas "*Mercachifle Homenaje a mi Padre*" y "*El Camaruco*", obra que fue preseleccionada para el Concurso: Premio Nacional de pintura organizado por el Banco

Nación. Asimismo creó las obras: "*Cascada de la Virgen Bolsón*", "*Somuncura*", "*Puente Ferrífero*



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Valcheta", entre otras que documentan las características, historia y cultura de la patagonia.

Estando en Sierra Grande y después de 20 años de haber abandonado la pintura, retorna intensamente la actividad en el año 2002, tanto en la disciplina dibujo como pintura. Producciones de esta última disciplina fueron expuestas en diversas muestras artísticas en el ámbito de nuestra Provincia, como así también a nivel nacional.

En reconocimiento a su labor, el día 03 de Noviembre de 2005, se realiza la apertura de la muestra de pinturas "Conozcamos lo Nuestro" en el Hall de la Legislatura de la Provincia de Río Negro.

Por ello:

Autor: Legisladora Patricia ROMANS



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés artístico, cultural y social a la Muestra de Pinturas "Conozcamos lo Nuestro" del artista serrano Ale Jorge Mussi "Alito" que comienza el día 03 de noviembre de 2005 en el Hall de la Legislatura de la Provincia de Río Negro.

Artículo 2°.- De forma.